

NEULAND



Umweltkommunikation: Kurzfristiger Trend, Zukunftsthema oder neuer Standard?

Nachhaltigkeit und Corporate Social Responsibility sind omnipräsent. Nicht nur in unserem privaten Alltag wächst ein Bewusstsein für umweltbewusstes Handeln. Auch für Organisationen ist es notwendig geworden, beim Thema Nachhaltigkeit klar Position zu beziehen. Was bedeutet das für uns als Kommunikator*innen? Welche Bedeutung hat Umweltkommunikation im Berufsalltag von Journalist*innen, Agenturmenschen und Unternehmensvertreter*innen? Wie grenzt sich die Kommunikation zu Greenwashing ab? Und was müssen Kommunikationsprofis von morgen mitbringen?

Bei unserem dritten Neuland-Event erörtern wir das Thema Umweltkommunikation mit drei Expert*innen aus drei unterschiedlichen Ländern. Wir freuen uns sehr auf die Perspektiven dieser drei Speaker*innen:

- **Jürgen Gangoly**, Geschäftsführer der PR-Agentur The Skills Group
- **Stephanie Hess**, Journalistin, Reportage-Redakteurin bei der Schweizer Zeitschrift annabelle und Autorin des Ratgebers „ÖKOlogisch!“
- **Thorsten Sperlich**, Leader Global Environmental Communications bei Lixil

Wann? Dienstag, 15. Februar 2022 um 17.00 Uhr

Wo? Virtuell via ZOOM

Für alle, die zum ersten Mal mit uns Neuland betreten: Das Event ist Teil einer großartigen Kooperation. Die PRVA Newcomers starteten im Herbst 2020 gemeinsam mit dem deutschen und Schweizer Schwesterverband, den GPRA Young Professionals und den Young LSA, eine virtuelle Event-Reihe. Alle PR-Profis und solche die es noch werden wollen, sind herzlich eingeladen unter dem Motto „Neuland“ vermeintliche Buzzwords und Trends der Kommunikationsbranche mit uns genauer unter die Lupe zu nehmen.

Wir bitten hier um Anmeldung bis spätestens 14. Februar.

Alle angemeldeten Personen erhalten am Tag der Veranstaltung einen Link zur Teilnahme.

Wir freuen uns auf euch!

Eure PRVA Newcomers, GPRA Young Professionals & Young LSA

